
問９－１ ラジオでの広報に関しご意見ください。
ラジオは聞く人が限られているので、広報としての役割は疑問。
ラジオ放送についての内容の広告宣伝をした方が良い。
車や現場でお仕事をしながら聴かれてる方やラジオが好きな方にとってはと
ても良いと思います。私は普段ラジオを聴く習慣がありません。
わかりやすいので、たすかります。
私はラジオを聞きませんが、年老いた母は良く聞いています。
時間帯によって聞く年代が違うでしょうから、情報の種類を絞れそうです。
私も、作業時には聞くようにしようと思います。
あまり聴いたことがないので、また聴いてみます。
ラジオをあまり聴かないので、聴いたことがありませんでした。もっと宣伝
してもいいかも。私も聴くようにします。
ラジオは車の中でしか聞かないのでわからない。
放送の時間もわからないので聞いていない。決まっている時間があるなら啓
発を行うべき。
聴く頻度が少ないため特に気になるところはなし。
わかりやすいです。
ラジオは普段聴く暇がないため、残念ながらあまり聴いていません。
鳥取市内の細やかな情報を提供していただければと思っております。
BSSラジオはよく聴いていますが、その他はあまり聴いてません。
聴いたことがないので今度ぜひ聴いてみたいと思います。
ラジオは車の運転時しか聞かないため内容がわからない。
ラジオは聞く機会がない。きっかけになるP Rが足りないと思う。
これからも、そのまま続けてください。
いろんなSNSに登録してますが、見落とすこともあるので料理しながら聞い
てるので、あ！と気づけて助かります。
ラジオはめったに聴かないのですが雰囲気があかるて良かったです。
あまり聴いたことがないので、機会があれば積極的に聴いてみたい。
パーソナリティの喋りが気になる。嫌いではないですが。
でも初めの二人のトークが分かり味があって癒やされるときもある。
・気に入っているところは、人権に関する番組です。
（最近は聞く機会がないため、最近の事は分かりませんが・・・）
ラジオ広報は夕方夜間にもしてほしい
聞いたことはあると思いますが、内容などを覚えてないです。
ラジオは聞きやすく気に入っている。まちなかでも耳にすることは多く、道
でラジオが流れているのはいいことだと思う。実際に地域の方々に出演して
もらうなど、良い取り組みだと感じる。
良いと思う。出演幅を増やした方が良いなとは思う。
運転しながら情報が得れるのでありがたいです。



鳥取市の広報番組だと初めて知った。
FM鳥取はたまに聴くけれど、番組名を意識していない。
高校生やお店の紹介など、知り合いがでていると、やっぱり嬉しい(^^)
普段ラジオを聞かないため、よくわからない。住んでいる地域が電波を受信
しにくく、ラジオを聴ける媒体はあるものの受信できたことがない。
ラジオは災害時や非常事態等スマホが使えない場合の情報収集ツールである
印象。普段は全く使わない。番組も知らなかった。
ラジオ広報していることを知りませんでした。車の中でしかラジオ聞かない
ので、放送時間に車乗っていたら聞きたいと思います。
最近は聴く人が少ないが、少人数でも、続けてほしい
職員の方が事業の説明したり、イベントの紹介をされていますがわかりやす
く、いいと思います。
・番組情報をより発信、PRに努められたい。
・まちなか情報とイベント、観光情報をより広く、多様な対応がほしい。
特にありません
ラジオでの広報をしておられたこと、初めて知りました。
ラジオは基本的に視聴することはございません。
ラジオはドライブ中に聴く程度なので、FM鳥取での市の広報は正直聴いたこ
とがなかった。市の広報で使われていることも知らなかった。改めてネット
で聴いてみたが、8日のインフォメーションでは防災アプリ、マイナンバー
カード、歯の健診など時期に適ったお知らせで、地域の音楽活動に励んでい
るという人物紹介コーナーも興味深かった。
ラジオという媒体は災害時でも注目されており、市も防災ラジオを推奨され
ている。今後も市内の注目人物を登場させるなど工夫されたい。市で活躍す
る地域おこし協力隊に登場してもらってもいい。コミュニティラジオを皆な
が知って平時から聴くようになればいいと思う。


